

Heute besuchte uns Fräulein Katrin in der Schule.

Zuerst haben wir vom Milchgebiss gesprochen. Wir haben erfahren, dass dieses aus 20 Zähnen besteht. Außerdem hat uns Fräulein Katrin die Aufgaben der verschiedenen Zahnarten erklärt.

Mit einem Spiegel hat dann jedes Kind seine Zähne im Mund gezählt.

Jedes Kind bekam dann einige Tropfen von einer speziellen Farbe in den Mund. Jetzt konnten wir sehen, ob unsere Zähne gründlich geputzt sind.

Natürlich hatte Fräulein Katrin ihr großes, rotes Gebiss wieder dabei. Sie erklärte uns die einzelnen Schritte, die beim Zähneputzen zu beachten sind. Jetzt wurden fleißig Zähne geputzt.

Am Ende des Nachmittags haben wir dann noch ein Spiel gespielt.



